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l Oltre a quello
del capoluogo, sono
già sette i Circoli de
«La Città» sorti in
provincia. «Ma sono
solo i primi che oggi
presentiamo - ha sot-
tolineato, soddisfat-
to, Saverio Congedo -
Essi rappresentano
un salto di qualità
sotto il profilo orga-
nizzativo e, come si
può constatare, e una
chiara volontà di
puntare su donne e
giovani». Sarà infatti
una giovane donna,
Simona Manca, con-
sigliere comunale di
minoranza a Trepuz-
zi, la coordinatrice
provinciale dei Circoli dei “m a n t ova n i a n i ”.

Il Circolo «La Città» di Lecce sarà invece guidato da Giuseppe
Tamborrino; gli altri sette Circoli della provincia saranno coordinati
alcuni da ex militanti di An e altri da esponenti della società civile: ad
Alezio da Roberto Leopizzi, imprenditore; ad Arnesano da Nicola
Cucurachi, consigliere comunale; a Copertino da Carlo Chiriatti,
funzionario Asl; a Lizzanello da Ilenia Stabile, presidente del Consiglio
comunale; a Surbo da Domenico Bianco; a Taurisano da Antonio
Sanfrancesco, imprenditore; a Tricase da Claudio Cagnazzo, impren-
ditore. Ma sono pure stati nominati i responsabili provinciali «Gio-
vani» e «Donne» de La Città: nel primo caso, coordinatore è Giovanni
Costantini, ex numero uno di Azione Giovani; la parte femminile farà
invece capo a Lucia Lilia Petrachi, avvocato.

l Dopo essere diventata la ter-
za forza politica a Lecce, ora «La
Città», movimento politico fon-
dato da Saverio Congedo con la
regia di Alfredo Mantovano,
vuole dire la sua anche a livello
provinciale. Per questo, ieri, in
u n’affollata saletta dell’hotel Ti-
ziano, i due hanno tenuto a bat-
tesimo i primi circoli salentini
della loro «creatura». L’o b i e t t ivo
è rappresentare un valore ag-
giunto nell’ambito della coalizio-
ne di centrodestra ai prossimi ap-
puntamenti con le urne. In pri-
mis, per riuscire a strappare
l’Amministrazione di palazzo dei
Celestini al centrosinistra.

«Ma non esiste alcuna compe-
tizione interna o polemica con gli
altri partiti della Casa delle Li-
bertà - ha voluto chiarire il se-
natore Mantovano - Del resto, ba-
sta guardare all’esito delle ultime
elezioni comunali a Lecce: non
abbiamo sottratto consensi a nes-
suno dei nostri alleati, ma sem-
mai abbiamo aggiunto qualcosa.
E questa resta la nostra inten-
zione».

Difficile, però, che la ramifi-
cazione de “La Città” anche in
provincia non susciti qualche
malumore in An e nella sua coor-
dinatrice regionale, Adriana Po-
li Bortone, da sempre molto cri-
tica con le civiche. Ma Manto-
vano ieri ha voluto citare proprio
uno dei fondatori di An. «Ho avu-
to la fortuna di conoscere Pinuc-
cio Tatarella, anche se il mio ram-
marico è di averlo conosciuto
troppo tardi - ha detto l’ex sot-
tosegretario - La sua sollecitazio-
ne a non restare rinchiusi nel

proprio recinto, ad andare oltre il
Polo ha dato i suoi frutti, almeno
finché è stata messa in pratica».

E solo una casualità sarebbe
stata l’ufficializzazione del nuovo
movimento “salentino” lo stesso
giorno dell’apertura della festa
Tricolore provinciale ad Alliste.
«Solo oggi (ieri, ndr) potevamo
avere con noi il senatore Man-
tovano - ha precisato Congedo -
Ecco perché l’abbiamo ufficializ-
zata oggi». Poi il consigliere re-
gionale ha ripercorso le tappe e
ribadito le ragioni della nascita
del movimento. «Il risultato elet-
torale conseguito dalla lista “La
Città” alle Amministrative di
Lecce (7,8 per cento, tre eletti, ter-
za forza della coalizione di cen-
trodestra) ha confermato l’ana -
lisi che ci aveva condotto, sfidan-
do anatemi e scomuniche, a met-
tere in campo la nostra compa-
gine - ha spiegato Congedo - In-
fatti, siamo stati determinanti
quantomeno per la vittoria al pri-
mo turno di Paolo Perrone, sen-
za intaccare il risultato dei par-
titi, a dimostrazione che abbiamo
allargato l’area di consenso della
coalizione e garantito un “va l o re
a g giunto” ». Al di là del risultato
elettorale, emergerebbe poi un
chiaro segnale politico. «E cioè
l’esistenza di un popolo tenden-
zialmente di centrodestra, che
non si riconosce appieno nelle
strutture dei partiti - ha prose-
guito Congedo - e che reclama
soprattutto una forte attenzione
alle problematiche territoriali.
Un dato che riteniamo sia diffuso
su tutto il territorio provinciale».

[f.c.]
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POLITICA| Il movimento fondato da Saverio Congedo vuole dire la sua anche a livello provinciale. «Saremo un valore aggiunto»

«La Città» alla conquista del Salento
Mantovano: «Non c’è alcuna competizione interna con gli altri partiti della Casa delle libertà»

Riapre martedì prossimo lo storico Caffè di piazza Sant’O ro n z o

«Ci vediamo da Alvino»
Il taglio del nastro affidato al sindaco Paolo Perrone

l «Ci vediamo da Alvino». É
una scritta che da mesi si legge
sui manifesti affissi per le stra-
de di Lecce. Un invito «amiche-
vole» che lo storico Caffè Alvino
rivolge a tutta la cittadinanza
chiamata a partecipare alla ce-
rimonia di riapertura del locale
che si terrà martedì 30 ottobre,
alle 18.30, in piazza Sant’Oron -
zo. Dopo mesi di serrande chiu-
se, il Caffè che per lungo tempo
è stata una vera istituzione per i
leccesi, riapre con un volto del
tutto rinnovato (frutto della
progettazione dell’inge gnere
Salvatore Sergio Petracca) e
con una nuova gestione, quella
di Antonio Catamo e Giuse p-
pina De Iaco, già proprietari
delle pasticcerie-rosticcerie
«Catamo - le dolci fantasie» con
sede a San Cassiano e a Tri-
c a s e.

«Abbiamo voluto imporre nel
locale la nostra qualità - spie-
gano i neo-gestori - conservan-
do però le ricette e le procedure
che negli anni hanno fatto di-
ventare Caffè Alvino una delle
tradizioni più affermate di Lec-
ce e di tutto il Salento».

Pasticciotti, rustici, granite
di caffé con panna, paste secche
e cassate sono solo alcune delle
prelibatezze storiche della città
che si potranno di nuovo gu-
stare da Alvino. In più, vecchi e
nuovi clienti del Caffé, avranno
la possibilità di scoprire le in-
novative proposte della coppia
Catamo-De Iaco, frutto della lo-
ro lunga esperienza nei labo-
ratori artigianali di San Cas-
s i a n o.

Durante la serata di inaugu-
razione sarà proiettato il cor-
tometraggio da trenta minuti
che dà il via alla nuova cam-
pagna pubblicitaria di Caffé Al-
vino, curata dall’agenzia Bama-
kò (che ha sede a Lecce, Milano
e Londra), già responsabile
dell’originale slogan che per di-
verse settimane ha fatto il giro
della città.

Nel corso della cerimonia,
inoltre, si terrà una conferenza
di presentazione alla quale in-
terverranno le personalità cit-
tadine e i rappresentanti isti-
tuzionali e politici del territorio
provinciale e regionale. Al pri-
mo cittadino di Lecce Pa o l o
Per roneè affidato l’ufficiale ta-
glio del nastro. [f.s.]

l Anche a Lecce si celebra la quarta
«Giornata mondiale della psoriasi». La
campagna nazionale di sensibilizzazione
sulla patologia della pelle, che colpisce
nel mondo 130 milioni di persone (in Ita-
lia 2,5 milioni, 100mila in Puglia), si terrà
oggi in piazza Sant’O ro n z o.

Nel gazebo dell’Associazione per la di-
fesa degli psoriasici (Adipso), derrma-
tologi e volontari dell’associazione for-
niranno informazioni e materiale divul-
gativo sulla psoriasi e sull'artrite pso-
riasica. L’obiettivo della giornata è la sen-
sibilizzazione delle Istituzioni, affinché
venga offerta ai malati l’opportunità di
usufruire delle cure più adeguate all’in -
terno dei centri specializzati Psocare
(una rete di 146 centri dermatologici uni-
versitari e ospedalieri): «Non offrire a
tutti i cittadini italiani le migliori terapie
è anticostituzionale», afferma Mara Mac-
carone, presidente dell’Adipso, riferen-
dosi alla disparità dei trattamenti nelle
regioni italiane.

La Psoriasi è una malattia della pelle
cronica e invalidante che si manifesta
attraverso la comparsa di chiazze ros-
sastre delimitate ai bordi e ricoperte da
squame che possono persistere a lungo: è
causata da una disfunzione del sistema
immunitario che provoca una crescita
troppo rapida delle cellule dell’epider mi-
de, le quali si accumulano in superficie
provocando la desquamazione della pelle.
L’impatto della psoriasi sulla qualità del-
la vita dei pazienti è molto forte. Recenti
studi americani dimostrano come nei
malati di psoriasi il tasso di mortalità sia
elevato per le patologie ad essa associate:
depressione, ipertensione, infarto mio-
cardico, obesità e diabete (molte di queste
malattie hanno origine dallo stesso stato
infiammatorio che provoca la psoriasi).

L'elenco dei centri Psocare è disponi-
bile su www.psocare.it; per maggiori in-
formazioni collegarsi al sito www.adip-
so.org o chiamare il numero verde
800.03.15.66.

l Il comitato «Un cordone per la vita»
avvia da oggi una raccolta firme per chie-
dere l’istituzione di una seconda Banca del
cordone ombelicale o di un centro di pre-
lievo e raccolta a Lecce. Una lunga bat-
taglia ha già visto in prima linea il Co-
mitato per ottenere l’istituzione della pri-
ma Banca del cordone pugliese, che sarà
presto realizzata a San Giovanni Roton-
d o.

«È un risultato importante - spiega
Alessia Ferreri, presidente del Comitato -
ma insufficiente a garantire alle donne di
tutto il territorio un’adeguata fruizione di
un importante servizio. La Giunta regio-
nale, infatti, ha previsto nel lungo termine
soltanto l’attivazione di altre due strutture
quali centro di prelievo e raccolta presso il
Policlinico di Bari e l’ospedale Perrino di
Brindisi». Oggi ci saranno point informa-
tivi e divulgativi per la raccolta firme (che
andrà avanti per 45 giorni) a Lecce in
piazza Sant’Oronzo; a Martignano in piaz-
za della Repubblica; a Sannicola in piazza
della Repubblica; ad Acquarica in via don
Minzoni; ad Alliste in piazza San Quin-
tino; a Tuglie in piazza Garibaldi; a Campi
Salentina in piazza Giovanni XIII. La pe-
tizione è disponibile anche sul sito
www.uncordone perlavita.org.

Giornata della Concordia
nel nome di madre Teresa

l La giornata della Concordia nel nome di madre
Teresa. Nel decennale della morte e alla vigilia dell’an -
no europeo del dialogo, parte dall’associazione leccese
«Madre Teresa onlus» quella che si qualifica come una
delle più importanti iniziative dedicate al dialogo
interculturale e interreligioso: si ispira al messaggio
universale di madre Teresa e raggiungerà numerosi
Paesi. Si articola in diverse manifestazioni ed ha come
base le proposte di legge presentate, alla Camera,
dall’onorevole Simonetta Licastro Scardino, e al Se-
nato dal senatore Lorenzo Ria: prevede l’istituzione
della «Giornata della Concordia», un appuntamento
annuale dedicato al dialogo.

L’iniziativa, tra l’altro, è collegata alla realizzazione
del museo «Madre Teresa - il museo del dialogo», che
nascerà in Albania, suo Paese d’origine. L’istituzione
della giornata della Concordia verrà presentata in
tutto il mondo dalla squadra della Concordia Tele
system: parte oggi, partecipando alla maratona di
Venezia e, successivamente, alla mezza maratona Pe-
ples run, che prende il via a Tirana. Questa staffetta
ideale proseguirà per tutto il 2008 (anno europeo del
dialogo) in vari paesi.

Tutta l’iniziativa verrà seguita dall’inizio alla fine
dalla Rai: oggi la staffetta tra la Venice marathon e la
Peoples run sarà trasmessa in diretta Rai.

I Circoli provinciali
saranno coordinati
da Simona Manca

Iniziative di sensibilizzazione

Psoriasi, stand
in piazza
Sant’Oronzo

Oggi una raccolta di firme

«Una Banca
del cordone
anche a Lecce»

Raccolta di firme in piazza Sant’Oronzo

Lippolis
abbandona
l’Udeur

l L’avvocato Massimiliano
Lippolis, candidato nelle ultime
elezioni amministrative di pa-
lazzo Carafa con la lista dei Po-
polari-Udeur, e risultato il secon-
do classificato, ha deciso di ab-
bandonare il partito.

«La decisione di aderire a tale
forza politica - dice - era stata
presa a seguito della conoscenza
dell’organizzazione provinciale
e regionale del partito, condotto
in maniera democratica e rispet-
tosa delle persone e delle pre-
rogative di ogni singolo iscritto».
«Tuttavia - aggiunge - le vicende
che hanno coinvolto nel recente
passato la segreteria provinciale
e regionale, la disorganizzazione
venutasi a creare a tutti i livelli,
le esternazioni ed i comporta-
menti evidenziati anche in am-
bito nazionale, di cui nemmeno
si discute a livello locale, mi han-
no costretto a dissociarmi dal
partito, al quale ho rassegnato le
mie irrevocabili dimissioni».

Un momento della manifestazione di ieri mattina [Massimino foto ]

LECCE

La coordinatrice dei Circoli, Simona Manca

Ultimi lavori al Caffè Alvino in vista della riapertura di martedì [Massimino foto ]


